
ねこ活の輪 READYFOR 継続寄付シンデレラサポーター様 

福岡県 福岡市 M・M 様 

岩手県 宮古市 S・I 様 

静岡県 静岡市 Y・K 様 

北海道 札幌市 S・S 様 

奈良県 大和高田市 R・O 様 

神奈川県 横須賀市 Y・A 様 

熊本県 熊本市 J・H 様 

静岡県 駿東郡 M・K 様 

東京都 三鷹市 T・H 様 

宮城県 利府町 K・I 様 

千葉県 我孫子市 C・M 様 

神奈川県 鎌倉市 M・S 様 

長野県 安曇野市 E・H 様 

東京都 世田谷区 Y・N 様 

千葉県 市原市 H ・I 様 

東京都 品川区 M・K 様 

東京都 港区 N・M 様 

埼玉県 草加市 H・U 様 

宮城県 岩沼市 N ・E 様 

東京都 新宿区 M ・F 様 

東京都 新宿区 S・W 様 

宮城県 白石市 A・S 様 

大阪府 枚方氏 Y・F 様 

山形県 酒田市 H・K 様 

茨城県 笠間市 C・M 様 

宮城県 白石市 C・H 様 

宮城県 白石市 A・S 様 

岩手県 一関市 E・U 様 

宮城県 白石市 N・K 様 

宮城県 白石市 N・H 様 

宮城県 刈田郡 M・K 様 

宮城県 仙台市 Y・H 様 

山口県 下関市 H・T 様 

宮城県 柴田郡 M・K 様 

宮城県 柴田郡 A・N 様 

東京都 八王子市 N・S 様 

東京都 八王子市 H・S 様 

宮城県 仙台市 T・O 様 

宮城県 仙台市 R・S 様 

神奈川県 横浜市 H・T 様 
お名前は、イニシャル表示で順不同とさせていただきます。 

 



READYFOR 継続寄付サポータ様いつもありがとうございます。 

今月も多くの医療費がかかり、又、療法食が多くかかりましたのでご寄附のほとんどを前記のものに使わ

せていただきました。 

ありがとうございます。 

今月は風邪をこじらす子が多く投薬や注射が立て続けにかかりました。 

捕獲に踏み切ろうと思っています。 

サポータ様の中には物資の支援もたくさん援助してくださったり、ご寄附、ペイペイ凪支援より重ねてご

支援いただきありがたさでいっぱいです。 

今月は愛護センターから 3 匹迎えることが出来ました。 

譲渡になっているやまと君、リボンちゃんの家族２匹、また別で収容された 1 匹です。 

これでやまと君達と同じお家からの収容の子全てを助け出すことができました。 

１年間かかりましたがようやく一安心です。 

ですが、ここ数ヶ月なかなか新しい飼い主に繋げられずシェルーターも限界にちかづいてきました。 

厳しい毎日を過ごしていますが新しい飼い主に繋げられるように様々な努力をしていきたいと思っていま

す。 

いつもありがとうございます。 

今後とも末永い応援よろしくお願いします。 

               

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 



ねこ活の輪 R5〜12 月度～ご寄附、物資ご支援者様 

広島県 呉市 K・C 様 猫砂、おやつ等、おむつ、ブランケット 

岩手県 一関市 E・T 様 フード類たくさん、 

愛知県 名古屋市 S・K 様 ペイペイ凪支援、猫砂、おむつ、フード類 

東京都   新宿区 M・F 様 ペイペイ凪支援 

富山県 射水市 N・K 様 ご寄附 

山形県 酒田市 Y・K 様 ハンドメイド作品、フード類、おやつ類 

岩手県 宮古市 M・Y 様 ご寄附 

宮城県 白石市 A・S 様 フード類 

宮城県 白石市 A・S 様 フード類、おやつ類 

宮城県 白石市 N・H 様 猫用品、フード類、ご寄附 

宮城県 刈田郡 M・K 様 猫砂、爪とぎ、猫砂、サプリ 

宮城県 柴田郡 S・S 様 おやつ、おむつ、ギフト 

宮城県 柴田郡 S・H 様 ご寄附 

宮城県 柴田郡 K 様 猫砂 

宮城県 伊具郡 Y・O 様 差し入れ、おやつ類 

宮城県 岩沼市 N・E 様 猫砂、フード類 

宮城県 岩沼市 K・A 様 おやつ類、猫用品、ポストカード、ギフト 

宮城県 名取市 K・S 様 猫用品、フード類、おやつたくさん 

宮城県 仙台市 T・O 様 ペイペイ凪支援 

宮城県 仙台市 M・T 様 ペイペイ凪支援 

宮城県 仙台市 A・K 様 猫用品たくさん 

宮城県 仙台市 M・G 様 フード類たくさん、差し入れ 

宮城県  K・S 様 フード類、猫砂、おむつ、ご寄附 

  会社名で

匿名様 

ウエットティシュ 

  ペットのお

うち様 

くるみ・さんご・シンバのフード 

  ぽちたま

薬局様 

おやつ 

12 月も皆様のご支援、ご寄附に支えられた月でした。 

本当にありがとうございます。 

凪君についてはまだ疾患の原因が分からず、いまだ里親募集が出来ておりません。 

また療法食を必要としている子が多く大変だなと正直思います。 

健康な子達のフードも値上がりが凄いなと感じております。 

１月は新しく迎えているふう君の目の治療、もしくは手術を控えています。 

また凪君も再度大掛かりな検査を予定していますので正直怖いです。 

ですがどんな子も多くの治療をして安心した譲渡をしていきたいと考えていますので、どうぞ引き応援し

ていただきたいと思います。 よろしくお願いいたします。                ボランティア ねこ活 

 


